

## Dihari Peringatan Anak Nasional Tahun 2023 Kabupaten Sukabumi, Polres Sukabumi Raih Dua Penghargaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Aug 20, 2023 - 19:54



*Dihari Peringatan Anak Nasional Tahun 2023 Kabupaten Sukabumi, Polres Sukabumi Raih Dua Penghargaan*

Humas Polres Sukabumi - Dalam peringatan Hari Anak Nasional tahun 2023 yang berlangsung meriah di Komplek Gelanggang Cisaat, Kecamatan Cisaat, Kabupaten Sukabumi, Polres Sukabumi kembali memperoleh penghargaan yang membanggakan. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat Pemda Kabupaten Sukabumi diantaranya Bupati Sukabumi Drs. H. Marwan Hamami, M.M., Ibu Ketua TP PKK Kabupaten Sukabumi Dra. Hj. Yani Jatmika, Mpd, Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Yuda Sukmagara, dan Dandim 0607 Kota Sukabumi Letkol Inf Yudi Hariyanto, serta perwakilan Forkopimda dan undangan penting lainnya. Minggu (20/08/2023).

Dua penghargaan sekaligus diraih oleh Polres Sukabumi dari Pemerintah Daerah Kabupaten Sukabumi yaitu Polres Sukabumi sebagai Pendukung Pada Pelaksanaan Kabupaten Layak Anak (KLA) dan Polres Sukabumi sebagai lembaga yang Peduli Perlindungan Anak.

" Alhamdulillah kinerja kita semua kembali mendapatkan apresiasi, terimakasih kepada semua jajaran, atas kerjanya melayani masyarakat dengan tulus dan ikhlas, saya harap semua jajaran terus berbuat baik, " Ungkap Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede kepada awak media, terkait penghargaan yang diraih Polres Sukabumi.

Dua piagam penghargaan untuk Polres Sukabumi langsung diserahkan Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami kepada Kapolres Sukabumi yang diwakili oleh Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto.

Dalam sambutannya Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami mengatakan, Anak-anak adalah aset berharga bagi bangsa Indonesia, yang akan menjadi penerus kita di masa depan. Sebagai orang tua dan pemangku kepentingan, kita harus mempersiapkan mereka sejak dini. Tahun 2045, yang diharapkan sebagai tahun emas Indonesia, adalah tujuan kita bersama. Kita harus mempersiapkan generasi muda sekarang, karena pada tahun itu, anak-anak yang masih kecil saat ini akan menjadi generasi produktif. Untuk mencapai tujuan ini, kerja sama antarstakeholder, termasuk Polres Sukabumi, sangatlah penting. Bersama-sama, kita harus mencegah kekerasan anak, kekerasan seksual, dan perundungan terhadap anak. Terima kasih kepada semua yang terlibat dalam program ini, semoga kita dapat membawa generasi muda menuju masa depan emas Indonesia.

Dalam suasana penuh gembira dan semangat, penghargaan ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam melindungi dan mempersiapkan generasi muda menuju masa depan yang lebih baik. Dalam momen peringatan Hari Anak Nasional tahun 2023, Polres Sukabumi telah memberikan kontribusi berarti untuk perlindungan dan pemajuan anak-anak di Kabupaten Sukabumi.